

RESUMEN Y PALABRAS CLAVES.-

Se revisaron 2537 H.Cl. de pacientes internados en el Instituto Psiquiátrico San Juan de Dios (Cochabamba - Bolivia); durante el período de enero de 1991 a Agosto 1995; de los cuales 43 cumplieron los criterios de diagnóstico del DSM III. R y CIE 10 para delirium.

Los objetivos que se buscaron fueron: Determinan las causas mas frecuentes de Delirium. conocer las características demográfica, los antecedentes patológicos previos, las formas clínicas de presentación y la correlación electroencefalográfica.

El Delirium y Delirium Tremens, tienen predominio masculino representan el 90% y 86, 9% respectivamente del total de casos.

Ambos cuadros afectan a edades medias de la vida; la edad promedio del Delirium es de 49 años y del Delirium Tremens es de 53 años. Los pacientes con Delirium en el 50% de los casos provienen de áreas urbanas en relación a los procedentes de áreas rurales y provincias; en tanto, los pacientes con Delirium Tremens en 56, 5% provienen de las áreas urbanas y sub urbanas de la ciudad; ambos, representan a estratos socio económicos medios y bajos.

El examen electroencefalográfico de quienes se solicitó esta prueba, revela que el 87, 5% de pacientes con Delirium Tremens y 80% de los casos de Delirium, son anormales. La mortalidad fue del 4% y 15% respectivamente.